

À mesdames et messieurs les inspecteurs
S/C du chef d'établissement.

Mesdames, Messieurs,

L'équipe des professeurs de lettres du Lycée Vaucanson souhaite porter à votre connaissance les observations suivantes sur l'organisation de l'ÉAF 2014.

Nous avons constaté avec intérêt que l'organisation en aval de l'épreuve est revenue à une pratique normale puisque nous avons reçu les convocations en temps utile et que les missions semblent réparties équitablement.

Cependant nous observons que les enseignants (et par voie de conséquence le bon déroulement des épreuves) vont faire les frais d'un calendrier manifestement trop serré pour des tâches alourdies : après la fatigue et la tension nerveuse dédiées aux oraux, nous serons face à un nombre conséquent de copies, sans parler des tâches de surveillance d'épreuves auxquelles nos établissements nous enjoignent de contribuer dès avant les corrections.

Il ne nous semble pas raisonnable en termes de qualité de l'évaluation de ne ménager pour la correction des copies que 6 journées et demie (pour mémoire lundi 23/06 à 14h et mardi 24/06 puis du mercredi 2 au lundi 7/07). Nous émettons donc toutes réserves sur l'objectif du lundi 7/07 à 18h qui pourrait ne pas être atteint par tous.

Vous attirez à juste titre notre attention chaque année sur les erreurs de saisie informatique ou évaluations contestées, nous estimons que des correcteurs travaillant plus sereinement dans des conditions plus acceptables seront moins sujets à d'éventuelles maladresses.

Nous vous demandons par conséquent de revoir au plus vite les modalités d'une épreuve à laquelle nous sommes attachés et au bon déroulement de laquelle nous souhaitons contribuer de notre mieux.